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这几天股票怎么跌得来这两天，这两天股市为什么又大跌
啊？-股识吧

一、为什么最近股市跌得很厉害？

中国股市之所以会跌，一方面是因为美国的原因，而另一方面是因为中国股市的市
场很不均衡.但是，我认为会有涨的时候.

二、大盘这两天为什么老跌？感谢辅助！

周小川说的年内还有加息的可能，另外从紧的货币政策都是利空的。
还有就是美国股市的下跌也是一个影响。

三、谁能告诉我股票大盘为什么两天一直跌?星期一会怎样

大盘不可能天天涨啊，上周前三天不是涨疯了吗？疯狂之后一定会表现出一定的理
智，当然，理智之后会更加疯狂。
我认为下周一会小涨，主要还是超级大盘股跌，一般个股猛涨。
下周总的情况还是以涨为主，在涨的基础上振荡，基金收益太慢了，建议买A股。
推荐一个博客：*：//zhanfeng.blog.cnstock*/index.html展峰的博客，此人收益以稳健
为主，每年收益40％左右，或者你可以看看：*：//libyfei.blog.cnstock*/index.html我
朋友的博客，股票和期货都在做，去年收益320％，不过前几年还是亏了很多，现
在赚回来了。

四、这几天股市为什么怎么跌。大家讨论一下：

小川说：清空池子。
。
。
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为热钱做准备。
。

五、最近几天的股市跌这么是什么原因？啥时候能反弹？

回答只有一句话：都是基金惹的祸！ 眼下基金已经成为市场的超级主力，它们控
制着1/4左右的流通盘，其余的3/4大多处于休眠状态，所以说股市的涨跌完全由基
金来掌控！ 伴随着近来股期的连续下跌，基金的净值也不断缩水，一个不争的事
实是，基金们都面临着赎回的压力！ 在我看来，在一个只有做多才能赚钱的市场
，基金天生就得做多，只有显现赚钱效应才能增加、稳住基金的规模，否则必然会
引发赎回潮！ 倘若基金见好就收，基民更加会见好就收；
基金们如果集体做空，基民们也必然会对基金集体做空！基金做空是套现，基民做
空就是赎回！ 我常讲，基民的钱赔不起、少不得，因基民绝大多数是从“储户”
转变而来，你拿了他们的钱炒股，你就得给他们比储蓄高得多的收益！
一旦出现赎回潮，基金们的唯一选择就是“卖股票还钱”；
你基金越是卖股票，股市就越是跌，股市越跌，基民们就越是会赎回！ 在一个没
有做空机制的市场只能如此，改不了！或许正因为如此，证监会前不久开始停止了
新基金的发行，最近又开始限制基金的规模。
做多就是你基金的“命”，谁叫你从娘胎里带来这个“本能”！更何况是在一个大
牛市里，你基金无论从哪方面讲都不该集体做空！ 仅仅从基金的性质上来讲，老
沙就可以肯定眼下的调整并不能表明大牛市的结束，一旦基金们感到有产生赎回潮
的迹象，它们就会立马开始“空翻多”，到那时由基金担任主力的中国股票市场必
然会重拾升势！

六、这两天股市为什么又大跌啊？

1、股市大跌的原因是有很多的，但由于题目所问的具体时间点未知，所以无法分
析大跌的具体原因。
股票下跌形容股票大幅度下降，主力资金退出市场。
股票下跌的原因主要有： （1）市场内部因素它主要是指市场的供给和需求，即资
金面和筹码面的相对比例，如一定阶段的股市扩容节奏将成为该因素重要部分。
（2）基本面因素包括宏观经济因素和公司内部因素，宏观经济因素主要是能影响
市场中股票价格的因素，包括经济增长，经济景气循环，利率，财政收支，货币供
应量，物价，国际收支等，公司内部因素主要指公司的财务状况。
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（3）政策因素是指足以影响股票价格变动的国内外重大活动以及政府的政策，措
施，法令等重大事件，政府的社会经济发展计划，经济政策的变化，新颁布法令和
管理条例等均会影响到股价的变动。
2、股市，即股票市场，是指已经发行的股票转让、买卖和流通的场所，包括交易
所市场和场外交易市场两大类别。
由于它是建立在发行市场基础上的，因此又称作二级市场。
股票市场的结构和交易活动比发行市场（一级市场）更为复杂，其作用和影响力也
更大。

七、这二天的股票跌的这么猛主的的原因是什么呀。在线等。

今天的暴跌是因为中国证券报报道了两大消息，第一是中国平安计划再融资1600亿
，第二是中煤能源计划招股15亿股A股，两大融资同时进行已经动摇牛市的基础，
因为本来二级市场的存量资金已经非常有限，上周五的沪市的成交量已经接近反弹
需要的1000亿极限，再进行1600亿规模的融资肯定非市场能够承受，所以今天的暴
跌在情理之中，我想大规模的融资已经成为市场不能承受之重，属于典型的杀鸡取
卵式融资；
发行新股更多的是一级市场的资金的游戏，大家不参与也罢！如果大家都不参与，
我想最终将出现参与券商包销的情况，当年南方某券商包销哈药导致其倒闭的事件
仍然历历在目，值得大家警惕！目前由于一级市场存在大量的资金，所以目前两大
消息的披露，属于对一二级市场的双重打击，考验市场资金的承受能力的时候到了
！主力机构已经用脚投了票！市场已经做出了回答：601318中国平安今天跌停再正
常不过了！他不跌停天理不容！
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